



野木小だより

令和元年 6月21日
第3号
野木町立野木小学校長
飯島 快尚

運動会

令和最初の運動会

5月25日（土）、雲一つない天候の下、多くのご来賓の皆様や地域の皆様のご臨席を賜り、春季大運動会を実施しました。児童会は、

「令和最初の熱い戦い

優勝目指してがんばろう！」

というスローガンを掲げました。走ること、力を出し切ること、表現すること、応援すること、責任を果たすことなど、誰もが輝きたいという願いが込められたものです。実行委員や上学年の児童は、開閉会式や係活動をはじめ、一人一人が役割を自覚し、責任を果たそうとする態度が見られ、大変頼もしく感じました。



ゴールまで全力で走り抜けた徒競走、学年ブロックごとにリズムに合わせて華麗に舞った表現運動、会場が温かな雰囲気で見られ、一体となったように感じました。

赤組、白組とも互いに譲らず最後まで熱戦を繰り広げ、紅白対抗リレーまでもつれ込みました。結果は、赤組が優勝しました。多くの保護者の皆様には、前日の準備や当日の後片付けにご協力をいただき、誠にありがとうございました。

今年度の運動会は、猛暑日の中となることが予想され、PTA種目・来賓種目をカットして、その代わりに、水分補給や休憩時間を確保しました。ご協力ありがとうございました。

待望のプール開きを行いました！

5月28日（火）、4・5・6年生が、2つのプールと周辺の施設を一生懸命に掃除し、美しいプールがよみがえりました。限られた人数ですので、一人一人に与えられた範囲は広がりますが、一生懸命にデッキブラシで磨き上げる姿が随所に見られました。

6月6日（木）、体育委員会の児童の運営による「プール開き」を行いました。初めてプールを見た1年生からは、「きれい」という歓声が上がりました。全校児童が安全のきまりを確認し、約束を守って楽しい学習となるように誓い合いました。



緑の少年団

5月31日（金）に緑の少年団の結団式を行いました。

飼育・栽培委員会のメンバーが、保健室前から団旗と一緒に入場し、野木小緑の少年団誓いの言葉・活動を全員で宣言しました。現在、栃木県内に緑の少年団は180団、35,820名の団員が活動しています。身近な環境を大切にしていけることを学んでほしいです。



なかよしランチタイム

5月31日（金）になかよしランチタイムを実施しました。なかよし班の異学年のグループが多目的ホールで交流を深めながら一緒に会食をしました。「ハッピーバースデー」の歌を歌って、4・5月生まれの児童と先生をお祝いしました。全児童と先生と一緒に給食を食べるのは壮観でした。これから7回実施予定です。



家庭教育学級

6月4日（火）第1回家庭教育学級が開催されました。開級式のあと、研修は「笑いヨガ&めい想教室」を実施しました。講師に笑いヨガティーチャー・ラフターアンバサダーの高岩初枝先生をお迎えしての研修でした。笑いヨガをやることで、①血圧や血糖値を下げる効果②心の健康度を上げる③運動効果とリラクゼーション効果④ストレスが減る⑤笑う人だけでなく周囲の人の健康度もアップするそうです。参加者皆で大きな声で笑い、ストレス発散になったことでしょう。また子育てにも絡めてお話しをしていただき、参考になったと思います。有意義な研修となりました。

研究授業

教職員の研究授業が行われています。研究の主題は、「自分の考えや思いを表現できる子どもの育成～主体的・対話的な学びの視点から学力向上を目指す～」です。野木小学校では、全教員が一人一回は研究授業を実施します。5月29日には菅井教諭が4年生で道徳の授業（主題：正しい勇気をもって）を行いました。6月7日には、福田教諭が6年生で算数の授業を行いました。今年度は、学力向上指導員の新村純一先生のご指導もいただきながら、研究を進めていく計画です。

お知らせ

○ 6月26日（水）

学校公開日・音楽鑑賞会・引き渡し訓練

朝の活動・1・2・5校時 授業公開

10:30～ 保護者受付

10:45～12:20 音楽鑑賞会

出演：erikuo（Iリク）

14:50～ 引き渡し訓練

（徒歩か自転車でおいでください）